

Protokoll des Fachschaftsausschusses vom 18.10.2021

Sitzungsbeginn:	17:36	Sitzungsende:	19:24
Ausschussleitung:	Antonia Seibold	Protokollant:	Guillaume Biechel
Beschlussfähigkeit:	JA	Basisstimmen:	14

Inhaltsverzeichnis

0	Formalia	2
1	Berichte aus den Referaten	2
1.1	Auslandsreferat	2
1.2	Erstsemesterreferat	2
1.3	Fachschaftszeitungsreferat	2
1.4	IT	2
1.5	Leitung	2
1.6	Referat für Hochschulpolitik	2
1.7	Referat für Information und PR	3
1.8	Skriptenreferat	3
1.8.1	Druckerei	3
1.8.2	Skriptenverkauf	3
1.9	Veranstaltungsreferat	3
2	Bericht aus dem Dekansgespräch	3
3	Bericht: Feedback zum FSA	3
4	Bericht aus dem FSR	4
4.1	321. und 322. Sitzung	4
4.2	323. Sitzung	4
4.3	324. Sitzung	4
4.4	Vorbesprechung 324. FSR	4
5	Bericht aus dem Fakultätsrat	5
6	GO der FSV SoED	5
7	Diskussion: FSMerchBeschaffung	5
8	Diskussion: Besuch der FATAMA 21	5
9	Sonstiges	6

0 Formalia

- Die Tagesordnung wird angenommen

1 Berichte aus den Referaten

1.1 Auslandsreferat

- Referatstreffen gestern
- Überlegungen, welche Events in Präsenz in Ordnung sind
- Poster für Meet and Greet erstellt, Video für SET
- Welcoming-Event für Buddys geplant
- 50 Buddys, Anmeldung läuft noch

1.2 Erstsemesterreferat

- SET hat gut geklappt
- Bier und Brezen war etwas knapp, da die CIWler nicht mitberechnet wurden
- Morgen Master SET
- Referatstreffen demnächst

1.3 Fachschaftszeitungsreferat

- Referatstreffen wird geplant

1.4 IT

- Neues Signaturtool in Arbeit
- Firewall umgestellt
- Werbung auf SET und Meet and Greet

1.5 Leitung

- Funktionsweise von FSMBolos werden erklärt
- FSMButzen lief gut, Privates bitte mitnehmen
- Mittwoch ist Meet and Greet um 13h in Hof 1
- Schlösserprogrammierung fängt bald an
- Nächste Woche Wahl-FSA, Pizzabestellung ist geplant von Gigi
- Referatsberichte bitte in das Pad schreiben

1.6 Referat für Hochschulpolitik

- Referatstreffen wird geplant
- FVV steht in 2 Wochen an, Orgas werden gesucht
- Link für Prüfungsevaluation wurde erstellt

1.7 Referat für Information und PR

- Tagesgeschäft
- Plakat für Meet and Greet vorbereitet
- Referatstreffen wird geplant

1.8 Skriptenreferat

- Freitag Referatstreffen geplant

1.8.1 Druckerei

- Semesteranfangsdruck durchgeführt
- Diese Woche wird für die Medizin gedruckt
- Angebote wegen Luftbefeuchter eingeholt

1.8.2 Skriptenverkauf

- Heute Erstipaketverkauf in Abstimmung mit der Campusführung durchgeführt
- Morgen Paketverkauf für Drittsemester
- Freitag und nächsten Montag Extended-Verkauf
- Ab Mitte nächster Woche Beginn der regulären Verkäufe geplant

1.9 Veranstaltungsreferat

- Organisatoren für Blutspende gesucht
- Demnächst Referatstreffen (Mail kommt bald)
- Heute Bier und Brezen durchgeführt
- Meet and Greet und SET vorbereitet

2 Bericht aus dem Dekansgespräch

- Es wurde ein Menstruationsproduktespender gekauft
- Es wurde ein Wasserspender gekauft
- Es gibt jetzt Unisex-Toilette in Hof 0
- Gespräch über EFV für den Maschinenwesen
- Gespräch über die Zukunft vom TdF
- Weiterführung in neue Strukturen: es wurde über die Zukunft des Dekansgesprächs geredet

3 Bericht: Feedback zum FSA

- Umfrage Ende letztes Semester
- Hybride Abhaltung gewünscht
- Abstimmungen werden in Präsenz durchgeführt
- Termin bleibt bestehen

- Generell positives Feedback

4 Bericht aus dem FSR

4.1 321. und 322. Sitzung

- Effectiv altruism wurde akkreditiert (15 10 12 / ja nein enthaltung)
- Plagiatssoftware: Stellungnahme wurde nicht angenommen, dazu gegründete Arbeitsgruppe war wohl sehr unstrukturiert
- Sitzungskultur angesprochen, keine Ursachen direkt angesprochen
- Es herrscht mit Ausnahme einer Fachschaft Einigkeit bzgl. des Umgangs untereinander

4.2 323. Sitzung

- Viele Entlastungen, alle Personen wurden entlastet

4.3 324. Sitzung

- ausschließlich in Präsenz
- Lorenz als nicht mehr BHG-gewählte Person nicht stimmberechtigt. Lorenz war deshalb auch nicht Teil der Personaldiskussionen
- Tagesordnung sah Wahl der LAK-Delegierten vor 24 Uhr vor, um Stimmrecht auf deren nächster Sitzung sicherzustellen, GO-Antrag, dies zu ändern wurde abgelehnt
- Neuer FSR-Vorsitz kommen alle aus der Mathe, Info und Physik. Jedoch keine Gegenrede da keine Alternative
- Alle Vorsitzenden wurden gewählt
- Antrag auf Nichtbefassung für die Wahl der LAK-Beauftragten, wurde aber nicht angenommen
- Beauftragte für die LAK wurden gewählt
- Referenten für Senatswahl:
Keine Weihnachtsfeier geplant, darauf hin kam viel Kritik
Diskrepanz dazu, dass man eine MeUp organisieren möchte, aber keine Weihnachtsfeier
Henry Winner wurde nicht als Referent gewählt
Miriam Neuhäuser wurde als Senatsreferentin gewählt
- Alle anderen Referent*innen und Beauftragten wurden gewählt
- MeUP wurde genehmigt

4.4 Vorbereitungen 325. FSR

- Stehen noch einige Wahlen und Entlastungen bevor
- Entsendung in den Preis für gute Lehre
- Entsendung in Tenure Track Kommission
- Akkreditierungen:
SKY (Yoga)
100 Voices - One Planet (verschiedene Berichte aus Ländern zum Stand des Klimawandels)
Aegea (Europäisches studentisches Forum, fördert den Austausch zwischen Studierenden verschiedener Länder)
Alle Gruppen werden als nicht kritisch angesehen

- Antrag der FS Chemie für 6 neue Biertischgarnituren
- 4 Gruppen werden die Akreditierungen entzogen (Indian Culture Group, Infinity München, START munich e.V. und TUM Speaker Series)
- Studienkalender werden erst im Dezember gedruckt, dann immer für Kalenderjahre

5 Bericht aus dem Fakultätsrat

- Es wurde aus dem Fakultätsrat berichtet

6 GO der FSV SoED

- Struktur der FSV SoED wurde nochmal kurz vorgestellt
- Die verschiedenen Fachschaften und deren Gremien bleiben bestehen, zusätzlich dazu gibt es einen Fachschaftsvorsitz für die FSV
- Fachuntergruppen bestimmen weiter über Fachgruppenspezifische Kommissionen
- Schoolweite Kommissionen werden von der School entsendet
- Ziel: GO der FSV SoED im FSA beschließen, um es anschließend auf dem Gremium der FSV SoED zu beschließen
- Wichtige Punkte der GO:
 - Regelungen zum Sitzungsablauf
 - Fachschaftsvorsitz als Fachschaftsleitung der SoED
 - FSR-Beauftragte sollen eigenständig handeln, aber schoolweit gewählt, daher enge Absprachen notwendig
 - Sonderrecht für zwei EI-Vertreter*innen, nicht stimmberechtigt
 - SZK erst dezentral, dann in schoolweisem Gremium

Beschluss: Der FSA empfiehlt der FSV SoED die vorliegende Fassung der GO zu beschließen. Der Beschluss wurde einstimmig mit 14 BHG-Stimmen angenommen

7 Diskussion: FSMerchBeschaffung

- Lionel: Es wäre cool, für die FSMB wieder etwas Merch zu bestellen (e.g. Jacken, Hosen, Handschuhe, Kondome, etc.)
- Idee: große Pullibestellung für alle und evtl. zusätzliche Pullis für FSMB-intern
- Philipp: viele Studis wünschen sich die Pullis, d.h. Pullis am Leben halten würde ihn freuen
- Falls Leute Lust haben, die Bestellung zu organisieren, gerne bei Lionel melden

8 Diskussion: Besuch der FaTaMa 21

- FaTaMa Ende November in Präsenz mit 2G
- 5 Plätze für FSMB vorgemerkt
- Generelle Frage: wollen wir generell teilnehmen?
- Philipp findet es wichtig dort hinzugehen, wobei es eben wichtiger ist, Menschen zu finden, die dort hin wollen

- Martin würde generell das Amt gerne weitergeben, da nicht mehr vor Ort. Außerdem ist die FaTaMa sehr cool, man lernt viele Leute kennen, kann Wissen weitergeben und welches sammeln
- Martin möchte gerne mit mehr Menschen als die LRG dort hin schicken
- Die Fahrtkosten werden vom Verein übernommen
- Tobias Schmidt hätte Interesse
- Martin wird eine Mail an die fsmb schicken mit allen Infos
- Die Leitung klärt ob es Hindernisse bzgl. Corona gibt mit dem Vorstand ab

9 Sonstiges

- Teamevent FRM II am 18.11 um 14h, Anmeldung per Mail an Elene. Es werden für Erstis einige Plätze freigehalten
- Philipp fragt, ob die Drittis Interesse an eine Campusführung hätten. Antwort: Ja, er organisiert es
- Guillaume: Teamevent Hardshift am 03.11, Tickets kosten 55 Euro, mehr Infos siehe Mail
- Guillaume: Treffen Garchingener Fachschaften oder ein Fachschaftscrawl organisieren, damit man sich vernetzen kann. Antwort: Interesse, Guillaume organisiert etwas mit Lorenz
- GO-Antrag zum Singen eines Ständchens für PK
Antrag einstimmig angenommen, es wurde "Viel Glück und viel Segen" gesungen